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（９）城田まち協に対するご意見（赤字は事務局からのコメントです） 

1：まちづくり協議会の役員の皆様、城田の為にご足労、ご協力ありがとうございます。 

  →役員さんは皆ボランティアでまちづくりに取り組んでくれているので、本当、感謝ですね。 

 

2：よくわからないが、スマホに LINE は出来ないだろうか？LINE を通じて、お知らせを！ 

  →LINEですね。検討してみます！ 

 

3：今回７地区での運営になって良かった。良い協議会になって欲しい。 

  →そうですね。これからも仲良く楽しい活動を続けていただけるよう、頑張ります。 

 

4：①草刈りを早朝からするのはやめてほしい。五月蝿い。せめて 11 時以降にしてほしい。 

→そうなんですね。夏場だと気温が低いうちに…など配慮もあるのでしょうが、この問題は 

城田まち協ではなく自治会管轄の話なので、そちらに連絡しておきますね。 

 

②草刈りで刈った草を片付けなさい。放置するな。 

→こちらのご意見も、直接の担当者に連絡しておきます。 

 

③資源ステーションの人が偉そう。名札を付けて誰か分かるようにしてほしい。腹が立つ。 

→そうですか…。私は資源ステーションに行っても感じの良いスタッフさんにしかお会い 

した事が無いのですが。このご意見も城田まち協ではないので、市の方に連絡しておきます

ね。 

 

④会費を集めるなら、収支報告をしてほしい。不正利用が無いように。 

  →まち協は、市からの予算で運営されています。各家庭から会費を集めさせて頂くことは 

ありませんが、年間収支報告等はホームぺージから確認していただけるよう準備中ですの

でしばらくお待ちください。 

 

5：ゴミゼロの取組み、とてもよかったです。ただ、城田小前の道路の交通量が前より増えて、 

ポイ捨てもとても酷いです。スピードを出す車も多くて、狭い道で子どもたちの通学路なのにと

ても心配です。ボランティアさんがたくさんいてくれるので嬉しいですが、なんとかできないか

なぁと考えてしまいます。 

→ほんとですね。あっちもこっちもポイ捨てだらけ…。ゴミが多い町には更にポイ捨てが増える 

というデータもあるので、何とか住民達の努力できれいなまちづくりを進めて行くしかない

のかもしれません。今後も生活・環境委員会で、自分達に出来る事を話し合っていきます。 

 

6：①少子高齢化対応策への具体的ビジョンへの取組②南海トラフ地震への住宅倒壊時の班別近隣 

救助対応訓練等への防災取組を住民意識調査の上実施お願いします。 

→①まち協としても重要課題だと思います。小さな事からコツコツと…。 

②自主防災隊連絡協議会の方で取り組みを進めていただいています。また活動の際にはご協

力をお願いいたします。 
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7：いつもありがとうございます。 

 →ありがとうございます。がんばります。 

 

8：近所にしだれ梅園があるのを知りました。今年は子ども達と行きたいと思います！ 

→『まち協だより』の記事をご覧いただけたのですね！ありがとうございます。 

 

9：どういう立ち位置の組織かよく分からないが、より良いまちづくりの推進をお願いしたい。 

 →私も事務局に入るまで、城田まち協の事を全然知らなかったんです。城田地区民による、 

城田地区民のための組織だと思います。また是非、委員会など見学にお越しください♪ 

 

10：いつも色々な企画をして頂きありがとうございます。 

  →これからも、お役に立てる活動をがんばって続けていきます！ 

 

11：もっと街灯をつけてほしい 

→自治会に連絡しておきますね。 

 

12：防犯カメラもつけてほしい 

→まち協からは補助金等の関係で設置できないのですが、自治会レベルで設置に向けて取り 

組んで頂くよう、積極的に働きかけを進めています。 

 

13：通学路の監視を増やしてほしい 

→学校と協議してみます。 

 

14：もっと身近な村のアピールが必要 

→他の地域に向けてでしょうか？そうですね。最近だと令和４年１０月の環境フェア（県営 

サンアリーナ）で、城田地区についてのクイズを行い、多くの参加者に楽しんでいただいたとこ

ろです。 

 

15：あまり同じ役員で運営しない方がいい 

  →役員はほとんどが自治会長で、１年交代で入れ替わってしまうのが難点だと思っています。 

長く関わって下さる方ももちろんいらっしゃいますが、皆さん完全にボランティアなので役員

を続けて下さる事に特に問題は無いかと思います（あくまで私見）。ですが、新しい方にも入っ

て来ていただけるようになるのが課題ですね。ご興味がおありでしたら連絡お待ちしておりま

す。 

 

16：地産地消として、城田地区内でとれた野菜や果物が買えるように、産直市場を開店してほしい。 

  →あじへい産直市で、地元の農産物を扱っておられるようですね。沼木まち協のようにまち協の 

イベントで地元農産物の販売もできるようになるかもしれませんが、何しろ今は人手不足でし

て…。 

 

17：地元でとれた野菜や果物や、生産者の顔がわかる加工品などが購入できる産直市場を城田地区

につくってほしい。 
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また、その産直市場内の一画に、地域に密着したローカルラジオ局を開局して、城田地区の話題

や出来事(行事)、高齢者の有難いお話・自慢話、個人経営者(お店や農家)の宣伝・アピール、災

害時の情報などを発信すれば、すごく町おこしになると思う。 

  →あじへい産直市では、直売所に並べる生産者さんの登録がまだまだ足りないとおっしゃって 

いました。ローカルラジオ局というか、ポッドキャスト番組なら好きな時に聴いてもらえて 

面白いかもしれませんね！ 

 

18：今の時代、好きな人は行事に参加をすれば良いし、みんなが祭りごとが好きだとは思わないでほ

しい。 

  →そうですよね…。大きな声では言えませんが、私もお祭りとかそんなに好きじゃなく家に居た 

いタイプなので、お気持ち何となくわかります。ただ、コロナ禍で引きこもりがちになって 

しまった方が外へ出て来られるようなきっかけは必要な気がして。たまに気になる行事に 

参加してみたら「行って良かった！」と思ってもらえたらいいなと考えています。 

 

19：移動スーパーも見かけますので粟野町や川端の方にも食料品が売っているドラッグストアが 

あればお年寄りにも便利なのかなと思います。 

→そのような要望も、６月の地域ケア会議（仮称）で話し合えたらと考えています。 

 

20：このようなアンケートがあると、日頃感じていることや要望などが意見しやすいためありがた 

いです。 

→ありがとうございます！そうなんですよ。皆さんがどのような事を考えておられるのか、 

確かめる手段として住民アンケートを企画しました。 

 

21：納涼祭・コンクール・たこあげ必要ない。一部の人が楽しむだけ。人のためになる事をやって 

は？ 

→なるほど。参考意見とさせていただきます。 

 

22：空き家が増えて寂しくなってきた。 

→そのようですね。何か活用できる方法があれば良いのにと思います。皆さんからの意見で、 

「気軽に集まれる場所が欲しい」というのがすごく多かったので…。 

 

23：上地町、粟野町、川端町、中須町の意見に格差があるのか知りたい。なぜ揃って参加しなかった

のか、公にして欲しい。 

  →事務局に入って丸３年が経った私が言えるのは「皆さん、まちづくりに対する熱意が高すぎ 

て、その上で意見の相違とか、うまくいかない部分があった」という事だと思います。皆で和気 

あいあいと仲良く活動を進めて行ければ一番良いのでしょうが、少なくとも皆が白けている 

（熱意がない）よりは良いのかも…と思っています。 

 

24：どんどん活躍して下さい。 

  →合点承知。 

 

25：城田小の坂の下、スイートメモリー方向へ曲がる交差点に街灯・カーブミラーをつけてもらいた
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いです。対向車が見えにくく、バックする車が多いです。横断歩道も付けられないですか？子ど

もの通学・散歩等の歩行者が多く、点滅信号・横断歩道があると良いです。 

  →健康・福祉委員会の交通安全推進会議に上げておきます。 

 

26：私は私なりのルーティンがあるので（あったら良いと思う場所は）特にないと書きましたが、 

認知症の義母の介護をしている時、一緒に出掛けられる所が欲しいと思っていました。 

→そうだったのですね。やはり出入り自由で気軽に集まれる場所って必要ですね。検討します！ 

認知症の人やその家族が一緒に参加できる場（認知症カフェ等）については、認知症支援を行

っている伊勢市西地域包括センターとも連携していきます！ 

 

27：いつもご苦労様です。 

→ありがとうございますm(__)m 

 

28：37 号線の MEGAドン・キホーテ近くの橋（たぶん大野橋）を歩行者・自転車の方が安全に通 

れる橋にして欲しい。あと大野橋西交差点。産業道路から鳥羽松阪線へ利用する際、右折専用道

路または右折信号があれば皆便利だと思う。 

→市に要望してみます。 

 

29：本気で、この城田の街を良くしたいです！ 

→そんなあなた…ぜひぜひ、城田地区まちづくり協議会にご参加いただけませんか？ 

大歓迎です。ご連絡お待ちしております！ 

 

30：城田地区全体に関する困りごと等を関係機関等に要望をあげていただくような事をして頂きた

い。役員の皆様方、いつもありがとうございます。 

→要望はこれからも引き続き上げていきます。というか、城田まち協に出来る事はそんなに多く 

ないので、要望つなぎ係くらいに考えて頂いていた方が良いのかもしれません…。 

 

31：目的や、事務局の場所もわかりません。 

→詳しくは、市発行の『まちづくり協議会』パンフレットに詳しく記載されていますが、ざっくりと 

言えば「地域に暮らし、地域を愛する皆さんが協力しあい、地域課題の解決を図ることが求め

られている」組織です。市内に２３あります。城田地区まちづくり協議会の事務局は 

中須町１４０２－２、中須集会所の中にあります。 

 

32：多くを求めすぎでは？的をしぼって事業をすれば？ 

→え、そう見えますか…？ なかなかちょうどよい状態にするのは難しいですね…。 

 

33：誰のための協議会か理解できない 

→発信不足なんでしょうね。申し訳ないです。もっとメジャーな存在になれるよう精進します。 

 

34：必要な税金、無駄 

→そうおっしゃられると痛いですが。出来るだけ無駄のないように工夫しながら活動していき 

ます。 
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35：これから核社会や老人世帯になってくる。孤立化しないためにも外に出やすい社会が必要と 

思う。活性化する必要がある。ふれあいや楽しみも必要。そういう社会を作っていくこと、と思

う。 

→そうですね。イベントに限らず、皆さんに「次のお楽しみは何だろう♪」と思ってもらえるよう 

な事を考えていきたいです。 

 

36：城田には保育園が少ない分、保育園に入れなかった子供が自分の地区で楽しめるイベント行事

があれば嬉しいです。 

→世の中はアフターコロナ体制に移行中ということで、城田まち協でも秋くらいから 

住民ふれあい行事をいくつか計画中です。是非お楽しみになさっていてください♪ 

 

37：催される活動も、各町の独自のものか、城田地区まちづくり協議会主催なのか、わかりにくいで 

す。 

→なるほど、そうですか。確かにわかりにくいかもしれないです…。電話とかで問い合わせて 

くださっても大丈夫ですよ。 

 

38：城田地区内の隠れた名所・旧跡を掘り起こすことが必要ではないか。また民芸民活。 

→ぜひ、詳しい方にお力添えをお願いしたいです。広報誌『まち協だより』でも、名所旧跡に 

ついて連載する等が議題に上がるのですが、人づてにお願いする事しか出来そうになく…。 

 

39：城田地区まちづくり協議会の中へ集まって交流会みたいなのをやってほしい。 

→交流会とは違いますが、６月の地域ケア会議（仮称）は、堅苦しいものではなく、交流会 

みたいな感じでやりたいなと思っています。ご参加お申込みお待ちしております♪ 

 

40：年寄り食事会を年２回くらいしてほしい。 

→元々、年１回しかなかった食事会が、ここ３年、パッタリと無くなってしまっているのでお寂しい 

ですよね。年２回でも３回でも月１回でも開催したい気持ちがあります。ただ、問題は、対象の 

方々を会場までお連れする手段が無い…というか手配が難しいのです。これさえクリア 

できれば…！と歯噛みする思いです。 

 

41：子供（小学校）児童の通学路にハタをもう少し増やして欲しい。 

→ハタ…とは、旗、でしょうか？ 黄色くて、手持ちして信号を渡るタイプの…？ 

 

42：よくやっていると思う。 

→ありがとうございます（泣）。 

 

43：乳幼児を育てている若い人や、ひとり暮らしの高齢者が、ちょっと困った時、支援が必要な時に 

ＳＯＳを出せる組織、また、まだまだ元気な熟年の方が手助けできるような組織、そういった助

け合いの共助組織が地域にあればなぁと思います。 

→なるほど、そうですよね。城田地区は、（市内中心地と比べて）都会でもなく、田舎すぎも 

せず、住みやすい地域だと思いますが、更に一歩踏み込んで、住民同士助け合える仕組みが 
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できれば心強いですね。取り組んでみたいと思います。 

 

44：楽しい行事など考えてくれてありがとうございます。コロナ禍ですが、みんなが楽しめる行事が 

できたらうれしいです。 

→楽しい行事を企画するのが『文化・スポーツ委員会』なのですが、本当に委員の皆さんが 

一生懸命、次の行事について知恵を寄せ合い、実施計画を進めています。どうぞお楽しみに！ 

 

45：引っ越して来てまだ１年で、協議会様がやっている事業にあまり参加できていませんでした。 

今度の凧あげを含め、いろいろ参加させていただきたいです。 

→赤ちゃん連れで凧あげに参加くださった方ですね！お子さん達の思い出作りになるような 

行事をこれからも計画・実施していきますので、どうぞご参加くださいね。 

 

46：畔（あぜ）、草、古川の土手の草カット、市、県に何年かに１度カットしてほしい。 

→市の方にお伝えしておきますね。まち協で対応するとなると…どうしても不公平になったり、 

トラブルの元になりそうです。景観や安全確保のため、草のカットについては安全・防犯委員 

会や生活・環境委員会で議題に上ることもあるのですが…。 

 

47：いつも交通安全などにも力を入れていただき、その活動にはいつも頭が下がります。何もお手伝 

いできませんが感謝しております。 

→健康・福祉委員会の委員が交通安全についていろいろと気を配って下さって、個人の熱心さ 

に頼り切りになっている部分もあるのですが… こちらこそ、まち協の活動を認識して 

くださってありがとうございますという気持ちです。 

 

48：ゴミの分別がされていないので、ゴミ箱の袋からプラスチックが見えるとがっかりします！ 

見回りをボランティアさんやまち協さんで協力し合ってしていただいては？最低でも年１回実

施していただきたいです。 

→そのプラスチックは、実は汚れがひどくてゴミに混ぜてあるという場合もある…かもしれない 

と思ったり…。確かにゴミ当番を置けば分別も進むのかもしれません。明和町では既に実施 

されているようです。これは市の管轄ではないかなと思いますのでお伝えしておきますね。 

 

49：役員の方々のお世話ご苦労様です。 

→役員さん、本当にご苦労様なんです。せめて楽しく活動していただけるようにと 

思っています。 

 

50：年寄りと子ども達が楽しめる祭りを。 

→詳細は未定ですが、１０月にお祭りっぽいイベントを開催予定です♪ 

 

51：行事などよくわからない（年間計画ありますか）。行事は上地が中心のイメージがある。 

決算の概要は見られますか。伊勢市との関係はどのようなものですか。 

→年間計画は、現時点ではざっくりとしか決まっていないのです。委員会で話し合いを進めなが 

ら具体化していくイメージです。行事は上地が中心、ですか…。場所的にできるだけ参加 

しやすいよう割り振っているつもりですが、正直、居住者数を考えるとやむを得ない部分も 
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ありますね。決算概要は、総会（５月２２日）以降に当ホームページで公開する予定です。 

伊勢市（市民交流課）との関係は、良好だと考えています。…お聞きになりたいのは 

そういう事じゃない？？ 

 

52：お世話、ありがとうございます。 

→(*´▽｀*) 

 

53：地区の役員様の顔と氏名わからない。 

  →総会後、しっかり写真を撮って、広報誌『まち協だより』に掲載しますね。 

 

54：もっと一般の人にわかる活動をしてほしい。 

  →心得ました。 

 

55：いい大人が子供に堂々と教育できる、見本になる大人になってほしい。いいこと悪いことを。 

→そうですね。みんな「自分はちゃんとしている」と思っているのかもしれないですが…。 

 

56：６０代の男の人が出しゃばって、自分本位にしています。〇〇地区に多い。 

→熱心に活動してくださっているのですね。なかなかできないことです。 

57：コロナ禍で大変ではありますが、尽力いただいていることに感謝します。紙面での参加のみです 

が楽しみにしております。フレイル予防や会食など地域の看護や保健師、介護職など協力のもと

開催できることで交流も保てると思います。 

→ありがとうございます。高齢者にも住みやすいまちづくりを続けていきたいと思います。 

 

58：大規模災害（地震）の地区防災計画と城田小学校（体育館）の避難所運営マニュアルの作成に取 

り組んで頂けたらありがたいです。避難所はコロナの影響で入れる人数が減っているので、在宅

避難のための備蓄やローリングストックについても発信していただけたら嬉しいです。 

→避難所運営マニュアルは令和３年度に作成済かと思います。普段の生活から災害に備える 

方法は、是非知りたいですし、取り組みやすい方法があれば教えてほしいですよね。 

 

59：地域活性化と安全なまちづくり。 

→まずは活気のあるまちづくり活動から！（笑） 

 

60：納涼祭は各地区で開催しているので今後も不要。かかしコンクールは道路横の為、交通状況で 

危険なところを見つけた。見学者も少ない。 

→私が事務局に入ってからどちらも開催されていませんが、賛否両論あるのがこの２つの 

行事。問題点があるなら改善し、代替的行事でもいいので皆さんが楽しみにされている 

部分は無くならないように続けていければ良いなと思っています。 

 

61：各自治会で取り組んでいる行事や内容の紹介で他の地区を知ってもらいたい。 

→確かに。私は上地区民なんですが、まち協に入って、川端の防犯意識の高さや坂東の防災 

への取組みの熱心さを改めて知って、ビックリしました。同じ地区内でもこんなに 

違うんだと…。是非知ってもらって、他の自治会への良い見本になっていただきたいと 
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思っているところです。 

 

62：係の方々、お世話様です。色々行事等、計画してくださり、今後も頑張ってください。 

→ありがとうございます！がんばります！ 

 

63：新生まち協へのスタート（争い事はごめんだ）を願う。中学生（生徒）、小学生（児童）との 

協働強化。民生委員と自治会との融合（協力体制なし）→高齢化対策。災害対策の強化（自主防

災はこのままでいいのか） 

→そうですよね。仲良くやって行きたい（というか最初から敵意は無い）です。 

中学校・小学校とは最近、以前よりも協力体制が出来てきています。 

民生委員さんは、また聞いてみますね。 

高齢化対策、災害対策の強化、重要だと思います。ありがとうございます。 

 

64：防犯の強化情報の共有。 

→まさに最近の安全・防犯委員会で力を入れているところです。ご期待ください。 

 

65：行事を偏った地区ばかりでやってほしくない。 

→極力、不公平感の無いように工夫しながら計画していきますね。 

66：知らないので、わからない。 

  →了解です。 

 

67：いつもごくろう様です。参加せずすみません。人中に入るのが億劫な年齢になってしまいまし 

た。城田地区にあまり関心がないのでどうでも良いです。 

→知らないうちにお役に立てているのが理想です。頑張ります。 

 

68：学生や老人が徒歩や自転車で走行しにくい。道路の整備や街灯の設置について諮って欲しい。 

→交通安全マナーの問題ですね…。思いやりを持って運転したいものです。 

道路の整備や街灯の設置については自治会経由、市の方へ要望を上げていただきますね。 

 

69：いつもありがたく思っています。 

  →いえいえ、そんな。 

 

70：みんな元気で明るく！ 

→そうそう！ 

 

71：ふれあい昼食会はいつもお迎えいただいております。伊勢市がして下さってると思っておりま 

した。何時もありがたいと思っております。 

→そうなんですね！今年はじめの保存食品配布、やって良かったなー、と思いました！ 

同封のお手紙にも書きましたが、電話を使った詐欺にはくれぐれもお気をつけくださいね！ 

 

72：コロナで外出することがなくなったので、どんどん近所の人など交流することがなくなった。 

反対に外出することが面倒でますます人を避けるようになった。 
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→アフターコロナの時期に入りました！（まだ何も解決していないのに、コロナは見ないふり… 

みたいな感じで不安はありますけど）だんだん、数年前のような日常が戻って来るのでは 

ないでしょうか。どうぞ元気をお出しになって、外へ出てきてみてくださいね。 

 

73：城田地区の中心から少し離れているので（ダメデス）。 

→離れていても、つながりを感じられるような何かを考えていきますね！ 

 

74：コロナでイベントが中止ばかりで残念です。少しでも早く再開されるのを楽しみにしています。 

→令和５年度はいろいろやりますよ～！ 

 

75：地域のために活動してくださってありがとうございます。 

→(‘◇’)ゞ 

 

76：まち協だより、右とじにしてほしい。各委員会（部会）の会合の内容も伝えて欲しい。 

→どうして右綴じが良いのだろう？と考えてみたんですが、広報いせと一緒に綴じておられる 

からでしょうか。広報いせは縦書き、まち協だよりは横書きなので、綴じ方は逆になって 

しまうんですね…。すぐには変更できそうになく、申し訳ないです。各委員会の会合内容に 

ついてはホームページ上で公開した方がいいという意見と、公開しない方がいいとの意見が 

あり、定まりません。もうしばらくお待ちいただければ幸いです。熱心にご覧いただき、 

ありがとうございます。 

 

77：地区内に捨てられるゴミゼロを。 

→ほんとにそうです。ゼロにしたい！ 生活・環境委員会、がんばってます。 

 

78：毎年、お年賀ありがとうございます。 

→小学３年生たちからのかわいい年賀状、楽しんでくださって幸いです。 

 

79：上地地区は夜間街灯が非常に少ない。用心悪い。外灯のある家はせめて 10 時頃まで点灯してほ

しいです。 

→各家庭の方針はそれぞれかと思いますが、街灯の設置は自治会単位で進めて行って 

いただけたらと思います。 

 

80：特になし（現在の地に移り住んで年が浅いのでよくわからないです） 

→これからですね！どうぞ末永く、よろしくお願いします！ 

 

81：城田地区の農産物を売れる朝市の開催（城田地区外で売る）。 

→どんな方法があるのか、また調べてみます。 

 

82：今年こそは盆おどりが出来たらいいのに！ 

→各自治会の判断なんですよね。花火大会も久々に開催するようですし、盆踊りも 

できたら良いですよね…。 
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83：組の草刈りをなくしてほしい。 

→不公平感の無いような仕組みづくりが必要ですね。 

 

84：今後共、頑張って下さいな。 

→(^_^)v 

 

85：休日の小学校の校庭を老人が使用していて子供が使えないようなことが起きていますが、 

まち全体がもっと老人主体でなく、子供主体になればいいなと思っています。 

→そうなんですね。時間の割り振りなどどうなっているんでしょう…。 

 

86：郵便代もったいない、組頭等利用してのアンケートではだめだったの？ 

→住民アンケートを行うにあたり、回答を集める方法についてはかなり議論しました。 

コロナの時期でもあり…メインに郵送（料金後納郵便）を選んだことで、地区内の全域からほぼ

まんべんなく回答を得ることが出来たので、良かったと思っております。 

 

87：道路ヨコにペットボトル、空き缶のポイ捨てが目立つ（これは資源）減らすことはできないか。 

→今後も、生活・環境委員会による『ポイ捨て禁止キャンペーン』で対応策を探っていきたいと 

考えています。 

88：年老いて生活が苦しく、仕事が欲しい。 

→今、この回答欄を読んでおられるでしょうか…。是非、社協に相談してみていただきたいです。 

よろしくお願いいたします。 

 

89：城田地区の為に色々な事業を計画して頂きありがとうございます。仕事の都合でなかなか参加 

できませんが、これからもよろしくお願いします。 

→こちらこそ！よろしくお願いいたします(^^) 

 

90：活動がいまいち自分が理解できていないので自分に役立つことが有るのかないのかもわからず 

にいます。役立つ事があると知ったら参加したいと思います。 

→是非、ご一緒に活動したいです！ご連絡お待ちしております！ 

 

91：車と人との交通安全について、リヤカーの通れる道中に３ナンバーから軽までが人の安全性を 

無視したスピードや幅寄せを防止しなければ死者が増えます。伊勢―田丸線にカマボコ状のもの

でマナーを保てるように対策を…。 

→通過する車のスピードが速すぎて危ない、という意見はあちこちで聞きます。今年度は 

城田小学校と城田まち協の合同の取組みとして、危険箇所マップの作成を予定しているので、

当該箇所も明示できればと考えています。 

 

92：野焼きの煙がすごく、家の中が真っ白になる事が多い。気持ち悪くなる。周りの方たちもみんな 

言っているが改善されない。洗濯物も外に干せない、換気もできない。もっと周りの家や人たち

に迷惑をかけないようまちづくりをしていただきたいと思います。いい人が多く親切にしていた

だくことが多いがそこだけはすごく残念です。ちなみに今（1/27）も外で枝など燃やしてます。 

→そうなんですね…。野焼きへの対応は自治会単位の取組みになるかと思います。 
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都度、区長さんにお知らせいただけるでしょうか。よろしくお願いいたします。 

 

93：近くに公園がなく、小さい子供を遊びに連れて行くことができない。 

→お住まいはどの辺りなのでしょうか。近くに公園が無いとの事、困りますよね…。代替案でも 

出せればと思いますが、また地域ケア会議の際にでもご意見を聞かせていただければと 

思います。 

 

94：関係ない事ですが、野焼きをやめてほしいです。風向きを考えるか、民家のないところでしてほ 

しいです。そこが一番住みにくいことです。 

→９２と同じく、野焼きにお困りなのですね。対応できるのは自治会長さんかと思うので、 

ご連絡してみていただけますか？よろしくお願いいたします。 

 

95：城田小・城田中の通学路があまりにもあぶない道が多いので、できる範囲でも少しでも安全を守 

っていただきたいです。特に、スピードの上げすぎや、危険な運転をする車を厳重に取り締まっ

てほしいです（通学の時間帯）。 

→その時間にパトロールを増やしていただけるよう、小俣交番に要望してみます。 

 

96：今は時間が無い為参加できませんが、将来、参加させていただきたいと思っています。 

→ぜひぜひ！お待ちしております(^O^)／ 

 

97：役員をして下さっている方々に感謝しています。40代～60代の方々に役員をしていただきた 

く、感謝しています。なかなか人と人とのつながり方にむつかしい時代になってきましたね。 

→城田は他の地区に比べてまちづくり活動に熱心な方が多い印象ですが、いかんせん年齢層が 

高めですし、まだまだ女性の参加も少ないです。新しいメンバーに加わっていただくにはどう

すればいいか、試行錯誤の真っ最中です。 

 

98：いつもまちづくりのためにお時間を費やしていただいてご苦労様でございます。 

→ありがとうございます(T_T) 

 

99：上地（のはずれ）ですが感謝しています。 

→はずれでも、地区内ですから！これからも一緒にまちづくりを進めていきましょう！ 

 

100：自分自身、他の町の出身なので、この地域のことをよく知らなかったり、子ども達に教える 

ことが出来なかったりします。学校とも連携して、地域のことを地域の子供達に伝えて行って

もらえたら、と思います。（歴史や特産物なども含めて）。 

→確かに承りました(‘◇’)ゞ 

 

101：城田地区は、団結力が強いというイメージです。若い方の参加はどうですか？ 

→地元愛は強いと思いますし、タテのつながりで、委員会に無理やり引っ張って来られた（？） 

方が活躍してくださっているイメージです。でもそのような関係は薄れていっているのか、 

最近は若い方の参加が本当に少なくて…何とか別の方法で入って来て欲しいものです。 
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102：会員の皆様、御苦労様です。感謝しております。 

→ありがとうございます(T_T) 

 

103：自分が生まれ育った地元がより良くなることを願っています。今の政治家のように自分の楽や 

利益よりも未来の子ども達のことを本気で考えて変えようとしてくださると信じています。 

→地域に根ざしたまちづくりをこれからも続けていく所存です！ 

 

104：委員の方または関係者の方々に感謝しています。 

→ありがとうございます(*´▽｀*) 

 

105：公共交通機関をもっと増やして欲しい。おかげバス、三交バス、シェアカー、シェアバイク。 

→すぐに実現するのは難しいですが、地域ケア会議（仮称）で市や社協にも相談しながら 

お困り事が解消に向かうよう努力していきますね。 

 

106：自由な意見を聞くより、まちづくり協議会としてどのような案、資金があるのかと示すのが適 

当であるのではないか。また、伊勢市は城田地区（宮川西側地区）をどのように開発するのか、

その案を持っているのか話し合って欲しい。 

→まずは住民の方々のご意見を伺ってみたいと思い、アンケートを取らせていただきました。 

どうぞご理解ください。宮川左岸の開発については市または国土交通省の方で詳しい情報が 

得られるかと思います。 

 

107：協議会の認知度が低いように思います。各委員の方々は一生懸命やられていると思うのですが、 

もっと一般にＰＲする活動をされてはいかがですか。 

→そうですね。一歩一歩ではありますが前進していきたいと思います。 

 

108：みなさま役員の方々一生懸命やっていただいていると思います。感謝しております。 

→ありがとうございます(*´▽｀*) 

 

109：３～５年聞いていますが、何をしているかわかりません。 

→とりあえず、年２回発行の『まち協だより』を読んでみていただきたく存じます。 

次回は８月１日頃発行予定です。 

 

110：役員の方、ご苦労様です。 

→役員の方々もそう言って頂けると嬉しいと思います。 

 

111：いつもありがとうございます。 

→m(__)m 

 

112：私は城田団地に住んでいますが、一部の人たちはグランドゴルフをしてみえますが、他の方は 

寒いのもありますが外で見た事がない。立派な集会所があるのにもったいないと思います。 

→城田団地の集会所の有効利用を…という事ですね。区長さんにもお伝えしておきますね。 
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113：大金はどこへ消えてるのか。 

→活動事業費＝大金？かどうかはともかく、総会後に収支報告は皆さんがご覧になれるように 

する予定です。 

 

114：年賀状ありがとう。 

→来年の年賀状（次はドラゴン柄！）も楽しみにお待ちくださいね！ 

 

115：凧あげ、午前中は習い事やスポーツがあり、参加してみたいがしにくいです。寒いのもありま 

す。室内でのコマ回し大会やかるた大会はどうでしょう。 

→凧あげ大会は日が合わなかったのですね…。今後はコロナも収まってきて、室内での活動も 

制約が無くなってくるでしょうから、いろいろな方法でお楽しみ行事を考えていきたいと 

思っています。 

 

116：もう年で自分が歩くのがやっと。もう少し若かったら。 

→無理なく参加していただけるような行事があれば是非お越しくださいね。 

 

117：まちづくり協議会の最終目標がわからない。 

→将来的に、自治体の運営が立ち行かなくなって来た時、地区レベルで事業を興したりできる 

ように…それを目標としているのではないでしょうか。なかなかのハードルの高さですが。 

 

118：コミュニティバス本数が少なすぎます。コミュニティバスは予約など老人にはめんどくさすぎ 

る。コミュニティバス不向きです。 

→不便に感じておられるのですね…。市の方にも伝えておきますね。 

 

119：街灯が少なすぎるので、もう少し増やして欲しい。 

→自治会レベルで対応可能な部分もあるかと思うので、街灯設置希望箇所を自治会長さんに 

お伝えしてみていただけますか？ 

 

120：ありがとうございます。 

  →ｍ(__)m 

 

121：暮らしについて、自治会と協力し独り暮らし世帯の緊急事態の対応。組織の充実。例：病院、

消防への緊急事態のワンタッチ通報機能の整備構築。 

→そうできれば、一人暮らしの高齢者も安心して暮らせると思います。県内外問わず…どこか 

他でもそのようなシステムを構築できている地域があるのでしょうか。 

勉強不足で申し訳ありません。また調べてみようと思います。 

 

12２：高齢化になり免許返納時時代に近くに買い物できるスーパーを誘致し、また小学校の安全な 

通学路を確保し、中学校は合併はいつですか。汁谷川堤防を通学路に（中学校と高校生の駅路）

料する。城田地区にＪＲの駅を望む。 

→住民の要望の１つとして、関係機関に連絡しておきます。 

中学校合併は、いつなのでしょうね…。我が家だと、次女が城田中と合併した小俣中学校に 
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入学するのだと思っていましたが、城田中は存続したまま、当人ももう大学生になりました。 

 

12３：もっと若い人が参加できる協議会になればいいと思う。 

→ほ ん と に そ れ。 です。 

 

12４：三重交通バスの回数が少ないから利用困難。他の交通手段が欲しい。 

→その点も、地域ケア会議（仮称）の議題の一つになるかと思います。 

 

12５：城田地区には７自治会がありますが、個々の自治会では対応ができない、城田地区全体の公共 

インフラ整備（町並、排水（汁谷川、菱川）の問題等の取組みにも関与してほしい。 

→城田地区連絡協議会というのもありますので、伝えておきます。 

 

12６：防災対策が町によって違う面があると思うので、城田地区全体で統一性があれば良いと思う。 

→確かに…。でも自主防災隊連絡協議会としては地区内で統一されているようですよ。 

 

12７：広報誌『まち協だより』読ませていただき、沢山の方々が多方面で“まちづくり”に頑張って、 

住みやすく楽しい城田地区に考えてくださり感謝しています。 

→まち協だよりについての感想をお寄せいただく事は滅多にないので嬉しいです！ 

ありがとうございます！ 

 

12８：三交バスの回数が少なくみなさん困っているのをよく耳にします。高齢者が多くなり、これか 

らが本当に乗りたい人がいる。 

→これから…。本当にそうだと思います。今のうちに何か打つ手があれば良いのですが。 

みなさんで落としどころを探っていきましょう！ 

 

1２９：よくわからない。 

 →期待していただける組織を目指します！ 

 

1３０：横のつながりがない。 

→ご近所とかでしょうか。なかなかご時世的にも難しいですが、誰かが孤独を感じたりしない 

ようなまちづくりが出来ればいいなと思っています。 

 

13１：草刈りの事で、出来れば出席したいんですが、年齢も高くなり、かえって草刈り機械の迷惑に 

なりそうです。今後も手数料を払って有志の方に願いしたらどうかと思います。 

→これからますます地域の課題になりそうですね。草刈りは自治会レベルで行っていただいて 

いるため、まち協が解決できる問題ではないのですが、こうしてアンケートに書いていただ

き、自治会長の目にも留まる事で事態が好転するよう願っています。 

 

13２：夏期の納涼祭再開をお願いします。 

  →結論から申しますと、この夏も納涼祭は計画に入っておりません。しかし、秋に皆さんが 

楽しみにされている納涼祭に寄せたふれあい行事を実施予定ですので、どうぞお楽しみに。 
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13３：新しい空き家があったら、公民館やふれあいの場にできないか。 

  →社協に聞いたところ、全く不可能な話でもないようなのです！実現に向かうよう 

頑張ってみます。 

 

13４：活動内容がわかりやすく、誰でもが参加しやすい催しを期待します。 

→ここ３年ほど、いくつか催しも行って来ましたが、期待したほど参加申込者数が伸びないの 

は、活動内容がわかりにくかったり、参加しにくかったりしたのかもしれませんね…。 

反省しています。 

 

13５：困りごとや気になる事項を話せる場があればいいと思う。たとえばこのアンケートなどでも。 

区会とも協力しながら解決してほしい困りごともあると思うが、どこに言ったら良いかわから

ないこともある（町内でも車の通行で驚くことがあるなど）。以前、外城田川からメガドンキの

方につながる簡単な橋がかかっていたのが、何年か前の台風で流され、そのままになっている。

法律上どうなっているのかわからないが、今後はどうなるのか考えて欲しい。橋がかかってい

てすごく便利だったので。 

→それがズバリ、地域ケア会議（仮称）です！是非お越しください！ 

 

13６：自治会費等の集金は振込にすれば楽だと思います。働いている方も沢山いるので少しでも 

負担を減らして頂きたいです。 

→月当番の集金…大変ですよね。私もワンオペで乳幼児を育てている時は、「集金なんか 

いつ行けばええねん！」って思ってました。お察しします。以前と比べれば、月会費を一年分 

いっぺんに集めたり、少しずつ改善されている気もしますが…。 

声を上げて行くしかないのでしょうか。すみません、これもまち協の管轄案件ではなくて…。 

 

13７：何年も一定の方が集まって協議を行っている。メンバーを新しくする必要性は？ 

長くメンバーでいる人で最長で何年で？その方はボランティアなのか？ 

→城田まちづくり協議会が発足して、来年で 10年です。ずっと長く関わってくださっている方も 

確かにいらっしゃいますが、何せボランティアなので…頭が下がります。 

（ちなみに私、事務局長は唯一、仕事としてお給料をいただきながらやっております） 

どなたか新しくメンバーに加わって欲しいと、本当にそう願っています。また自治会長は毎年 

変わる事が多いので、役員メンバーもけっこう入れ替わっている状況です。 

 

13８：近くに気軽に集える場所が有ると良いかも！ 

→このアンケート結果を見て驚いたくらい、本当にそういう意見が多いんですよ！ 

 

139：御苦労様です。よろしくお願い致します。 

→勇気百倍です。ありがとうございます。 

 

14０：地域住民が各イベントにもっと興味が持てる広告にしてほしい。 

→イベントチラシデザイン担当してます。今の感じだとあんまり興味が持てないですかね…。 

どうしてだろう。情報量？デザインに難あり？？ 
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14１：私の住む自治区は、まち協に入退会を繰り返し苦々しく思ってきました。しかし今回のアンケ 

ート中設問（４）に区名の記載があり嬉しく思います。入退会の理由の詳細は知らされていな

いので判然としませんが、私の目には、地域の主導権争いのように写りました。 

城田 4 か町という小さな「ムラ社会」でそのようなチッポケな争いごとに心身を擦り減らすこ

とに違和感を感じると同時に残念でなりませんでした。城田 4 か町間で小異を擦り合わせ仲良

くやってきたのに。これまで、まち協内でいろいろなことがあったにせよ、ここに至り、池山

さんを始め新しい体制に期待します。 

もともと、「まちづくり」は、行政が主導推進した施策と承知します。行政主導の結果は、やや

もすると多くの制度や仕組みの目的がハコモノ作りに代表されることがゴールになりがちで、

結果もやはりそのようになってしまい憂慮してきました。がしかし、近時は、まち協でも広く

多くのみなさんの声が傾聴されるようになり、これからはもっともっと多くのみなさんの声と

参加に期待したいですね。そしてそれには、組織のリーダーには、これまで以上アンテナを高

くして、みなさんに接していただきたいと思います。 

具体的な取り組みとして、自身も高齢者ですが社会的弱者に思いを馳せるというか配慮がされ

る取り組みを期待したいですね。まち協の活性化の足かせになる気掛かりは、やはり現下の状

況のコロナ禍ですね。お互いに細心の注意を払いたいものです。 

私は、「まちづくり」にゴールはなく、決してハコモノだけに固執せず、目的が定められたらそ

れに向けてみんなが意見を出し合い、決して少数意見を軽視することなく汲み取り、また孤立

させる結果にならないように配慮がなされ、それぞれの意見を述べ合う民主的なその過程こそ

が「まちづくりの核心」だ。と教えられてきました。 

拠って、ゴールは結果であって、繰り返しになりますが、この過程こそが肝、核心として大切

にされるべきものと今も考えています。改めて、池山執行体制に期待します。 

→熱いメッセージをありがとうございました。関係者一同、共有させていただきます。 

 

 

※順不同。個人が特定されるような箇所は、一部「〇〇」と表記を変えました。 

なお、アンケート〆切日（２月 28日）を大きく過ぎてから届いた２２通の回答については、

自由意見欄に書かれたご意見のみをこちらに反映しています。 

 

 


